
 

 





 

 

 

 

2) „Weniger Plastik im Pausenverkauf. geht das nicht 

besser“? 

 

Sehr geehrte Herr Detektor Michl Fleck. Weniger 

Plastik im Pausenverkauf sollte ein fester Teil in der 



Schule bzw im allen Fälschen sein. Damit wir wissen 

wie es in der Zukunft geht.  

Ich habe mir eine Lösung vorgestellt , vielleicht hilft 

ihnen das! Plastik scheidet viele Krankheiten macht der 

Schüler kaputt, denn alle Gärtanke sind in 

Plastikflaschen. Außerdem die großen Firma wie z.B 

Cochlea und Fanta benutzen Plastikflaschen um ihre 

Produkt zu verkaufen .Meine Lösung wäre        


